

Antwort zur Anfrage Nr. 0108/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld betreffend **Sportplatz Peter-Jordan-Schule (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wem gehört dieser Platz?

Das Sportplatzgelände ist der Peter-Jordan-Schule zugeordnet und ist im Eigentum der Stadt Mainz.

2. Von welchen Vereinen und Gruppierungen wird dieser Platz genutzt?

Dieses Sportgelände ist außerhalb der Schulnutzung als "informelle" Sportfläche einzustufen. D.h. die Nutzung des Platzes wird nicht durch eine Belegungsplanung seitens der Verwaltung gestaltet und bietet so die Möglichkeit der spontanen Nutzung. Insofern liegen keine Erkenntnisse vor, ob Vereine, Gruppierungen oder Bürgerinnen und Bürger den Platz regelmäßig oder unregelmäßig nutzen. Die Fläche stellt derzeit keine genormte Fläche dar, dies gilt für Belag, Zustand, Größe und weitere Infrastruktur (z.B. Beleuchtung, Bewässerung usw.).

3. Wird dieser Platz im Rahmen der Schulsanierung ebenfalls saniert.

Da die Schulsanierung durch die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) bearbeitet wird, wurde dort folgende Stellungnahme eingeholt: Im Rahmen der weiteren Schulsanierungsplanungen wird eine Gesamtkonzeption für diesen Standort erarbeitet. Bestandteil dieser Ausarbeitung ist ebenfalls die vollständige Berücksichtigung der Außenanlagen und damit auch des angesprochenen Sportplatzes. Derzeit wird eine Zustandsdiagnose erstellt, in der der Sanierungsumfang dieses Areals bewertet wird. Finanzmittel zur Sanierung stehen derzeit nicht zur Verfügung.

Mainz, 23.01.2014

Gez.: Günter Beck Bürgermeister